

はま風



11月号 令和6年11月22日発行

切不恰好
磋撓学
琢不屈愛
磨屈知

校訓

一人では到底かなえられない成果

市来中学校 校長 森 雄二

漫画『ONE PIECE』をご存じでしょうか。その「ワンピース」は、今や国民的漫画となり、現在、単行本で第110巻まで発売されています。発行部数はシリーズ累計500,000,000部を突破しています。1999年からはTVアニメーションの放送が始まり、2022年公開のアニメーション映画『ONE PIECE FILM RED』では、興行収入が20,330,000,000円を記録し、去年はNetflixオリジナル実写ドラマシリーズ「ONE PIECE」が全世界独占配信されるなど、子供だけでなく大人まで世界中で愛されています。人気の秘密は夢への冒険・仲間との友情といったテーマだからでしょうか。

先月25日（金）に開催した文化祭の中で合唱コンクールを審査し、生徒の歌声にとっても感銘を受けました。どの学級もこの日のために昼休みや放課後を使って懸命に練習に取り組んでいましたが、練習の過程では旧友との思いが揃わずに苦労もあったようです。また、ピアノ伴奏者は夏休み期間に練習を始めるなど個人的に相当な努力を学級のために重ねてくれました。その甲斐あって舞台での演奏や席での鑑賞する姿勢はどの学級もとてるも素晴らしいでした。その中でも3年生の歌声は1・2年生の手本となる素晴らしい響きでした。3年生はこの合唱コンクールで自分自身の3年間の成長と目標に向かって級友と取り組み、一人では到底かなえられない成果を感じることができたと思います。講評では3年生に最高の賞賛を送りました。

2学期に計画されていた大きな行事が文化祭で終了し、今年度も残り4か月になりました。これからは1・2年生は学校生活を通して3年生のように成長すること、3年生は第一希望の上級学校への進学という目標に向かって主体的に取り組むことが大事です。そして何事においても本校生徒が互いに助け合い、認め合い、励まし合い、互いの友情を深めながら、漫画『ONE PIECE』の「麦わらの一味」のように自分たちの夢・目標に向かって成長することを期待しています。



12月の主な学校行事予定

2日（月）	人権教室	13日（金）	県S C来校日
5日（木）	合同避難訓練	14日（土）	校内駅伝競走大会
6日（金）	校内推薦委員会	17日（火）	全校朝会
9日（月）	幼小中一貫教育全体会	18日（水）	市S C来校日
10日（火）	一年生進路指導	19日（木）	学校運営協議会
12日（木）	オンライン英語授業	24日（火）	終業式
	校納金集金日（～13日）	27日（金）	仕事納め



◎ 市来中学校の最新情報は、
ホームページ

<http://www12.synapse.ne.jp/ichikit/>



合唱コンクール

10月25日、第78回文化祭・合唱コンクールを開催しました。素晴らしい展示作品と合唱でした。

《合唱コンクール結果》

- ・最優秀賞 3年1組
- ・優秀賞 2年2組
- ・優良賞 3年2組
- ・指揮者賞 3年2組
- ・伴奏者賞 3年2組



鳥越風葵さん
濱田結菜さん

P T A スクール

11月15日に授業参観とP T A スクールを行いました。今回のP T A スクールは1・2年生だけの開催（3年生は進路説明会を実施）でしたが、たくさんの保護者の方々が参加してくださり、様々な情報交換や冬休みの過ごし方などについて話されました。特に最近の進路指導やSNSの使い方等についてのお願ひもあつたと思います。

子ども達ともご家庭でよく話をされてみてください。よろしくお願ひします。

※ 地域が育む「かごしまの教育」県民週間への参加ありがとうございました。

生徒会会スタート！

生徒会役員任命式・引継式があり、生徒会がスタートしました。これからは新役員が中心となって市来中を引っ張っていかねければなりません。これまでの生徒会の伝統を繋ぎつつ、更なる高まりを目指して、新しい時代を創り出せ！！期待しています。



変わりゆくテスト形態

1月に県内の1・2年生で実施される「鹿児島学力・学習状況調査」が本年からC B T (Computer Based Testing) になり、従来の紙での実施ではなく、タブレットでの実施となります。本校でも1月の本番に向け、実施のためのテストに取り組みしました。



S O S の出し方教室

S O S の出し方教室を行いました。「苦しいときは、弱音を吐いていいんだ。」ということをお県のスクールカウンセラーの石田先生と全校生徒で学習しました。

お互いに生徒や子どもの話をしっかりと聞いてあげられ、頼れる大人でありたいですね。



引き渡し訓練のお願い

12月5日（木）は「市来中学校区幼小中合同避難訓練」を実施します。原発事故を想定して、児童生徒を保護者へ引き渡すための訓練になりますが、学校まで保護者に迎えに来てもらうため、混雑が予想されます。道路渋滞など、混雑を避けるため、270号線からの中学校への右折は禁止など車の流れが決められています。事前に配布された案内プリントを確認されて、訓練への御協力をお願いします。

「市来愛友会」標語

市内4か所にある「市来愛友会」標語看板の張り替え作業が、11月3日にありましたが、休日にもかかわらず、愛友会の多くの方々が集まってくださる姿に感謝の気持ちです。



性に関する学習

性に関する学習に取り組みしました。1年生は「いのち」、2年生は「お互いから学び合う人権」、3年生は「性と自分について知ること」をテーマに、それぞれ講師の先生をお迎えして講話をいただきました。自分の命やこれからの人生を豊かに過ごすために必要なことを考える良い機会となりました。

